

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian di MAN 1 Solok mengenai kesesuaian antara perencanaan dengan pelaksanaan pembelajaran sejarah Kelas XI di MAN 1 Solok, maka pada bagian ini peneliti mengemukakan beberapa kesimpulan yaitu:

1. Kesesuaian antara perencanaan dengan pelaksanaan pembelajaran sejarah kelas XI di MAN 1 Solok belum sepenuhnya sesuai hal ini dibuktikan pada pertemuan 1, kegiatan awal guru tidak memberikan motivasi. Pada pertemuan 2, kegiatan awal guru tidak melakukan apersepsi, pada kegiatan inti mengumpulkan informasi tidak sesuai dengan pelaksanaan, pada kegiatan penutup guru tidak melakukan evaluasi. Pada pertemuan 3, kegiatan awal tidak memberikan motivasi dan tidak menyampaikan tujuan pembelajaran. Pada kegiatan penutup guru tidak melakukan evaluasi dan refleksi.
2. Kendala menyesuaikan RPP dengan pelaksanaan pembelajaran sejarah kelas XI di MAN 1 Solok adalah menyesuaikan rumusan dan tujuan dengan pelaksanaan pembelajaran dalam kelas. Keterbatasan sumber buku. Penggunaan media pembelajaran. Keterbatasan waktu.

#### **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian bahwa kesesuaian antara perencanaan dengan pelaksanaan pembelajaran sejarah kelas XI di MAN 1

Solok belum sepenuhnya sesuai seperti pemberian motivasi, apersepsi, alokasi waktu, tujuan pembelajaran, peneliti menyarankan pendidik dan peneliti selanjutnya untuk:

1. Disarankan kepada kepala sekolah untuk memberikan pengarahan dan pemahaman secara berkala kepada semua guru khususnya guru sejarah agar tidak merasa kesulitan dalam menyesuaikan perencanaan dan pelaksanaan pembelajaran sejarah.
2. Kepada guru sejarah agar terus berusaha memberikan yang terbaik untuk siswa agar tercapainya tujuan pembelajaran.
3. Bagi peneliti selanjutnya, keterbatasan penulis pada penelitian hanya membuktikan dan menggambarkan pada 2 batasan dalam penelitian ini. Maka, penulis merekomendasikan kepada peneliti selanjutnya agar meneliti tentang kesesuaian antara perencanaan dan pelaksanaan pembelajaran sejarah kelas X dan Kelas XII.

UIN IMAM BONJOL  
PADANG